

Je vais vous raconter l'histoire du village perdu, une légende de la forêt de Guerledan peu connue mais toute aussi passionnante que celle de Bigfoot. Il y a fort longtemps, les habitants d'un pauvre village fuirent leur habitation car le lac voisin les submergeait. Mais leur nouveau lieu d'habitation était très éloigné des civilisations, et pour cause, leur village était oublié, enfoui dans la forêt de Guerledan. Puis après une décennie, des randonneurs de la ville principale se perdirent dans la forêt, désespérés, ils cherchèrent de la lumière ou une civilisation et trouvèrent le seul village de la forêt. L'un d'eux frappa à une porte et un habitant ouvrit, défiguré, des pustules sur le corps, les randonneurs furent horrifiés et s'enfuirent plus loin.

Khuslen 5E

Lundi soir, après une journée de sport épuisante, je m'endormis sans aucun problème. Vers 3h du matin, je me réveillai pour aller aux toilettes quand j'entendis un murmure et surprise, j'ouvris la fenêtre. Personne, il n'y avait personne ! Cela devait être le fruit de mon imagination et je me rendormis. Mais dès que j'eus les yeux fermés, le murmure recommença... alors je rouvris la fenêtre et me concentrai plus que la dernière fois. Je vis une petite fille sur le haut de la falaise et pris un canoë pour m'y rendre. Quand j'arrivai à son niveau, elle me dit qu'elle avait besoin de moi. Je n'eus pas le temps de répondre qu'elle m'emmena dans l'eau. Je me rendis compte alors que je pouvais respirer sous l'eau...

La suite au prochain épisode

Louison 5E

"Il fût un temps où des personnes de différentes contrées commencèrent à s'installer à GUERLEDAN pour son incroyable paysage. Ils voulaient s'installer près de l'eau et s'approprier les merveilles de la nature. Or, le printemps fût humide et la pluie augmenta le niveau de l'eau qui submergea le village.. tous furent tués. Bien longtemps après, un jeune ado fugua en sortie scolaire et tomba nez à nez avec ce village que l'on disait hanté. Le garçon ne croyait pas à ces histoires, mais l'esprit du village se réveilla et le garçon disparut à jamais...On raconte que l'élève s'est transformé en fantôme et qu'il hante ceux qui ont le malheur de croiser sa route" 🙄

Alice 5E

"Tout commença quand mes amis et moi nous endormîmes dans l'obscurité. Vers 3h du matin nous entendîmes un bruit sinistre au-dessus de notre chambre. Courageuses, nous décidâmes d'aller voir...en haut nous eûmes des sueurs froides car nous vîmes des fantômes effroyables. A notre vue ils traversèrent les murs et plongèrent dans le lac. Valentine, un peu folle, décida de les suivre et fonça dans le mur. Nous emmenâmes Valentine, choquée, à l'hôpital : elle avait tout oublié de ce soir là "

Jade 5D

"Cette journée était incroyable ! Pour commencer je me suis réveillée à 7h40 pour m'habiller puis prendre le petit déjeuner. Je me suis brossée les dents. Ensuite nous sommes partis en forêt pour faire du VTT. C'était collant mais...j'avais vraiment mal aux jambes surtout dans les montées ! Après manger j'ai fait du kayak C'était extraordinaire même si j'étais trempée car nous avons fait des jeux sur l'eau. Après l'activité j'ai fait du français et de l'eps pendant l'étude " 🐼

Elisa 5E

"Cette nuit j'ai entendu plusieurs bruits : des cris, des pas...Curieuse je me suis renseignée auprès de Mme MICHEL experte en ma matière. Elle m'a expliqué toutes sortes de choses sur le lac de GUERLEDAN et parlé de la plus délicate légende...Elle raconte qu'il y a 100 ans un village s'est installé à la place du lac actuel. L'endroit était paisible et calme. Mais un jour l'eau monta et le village fût englouti par d'immenses vagues. Hommes femmes furent emprisonnés. On raconte que depuis ce jour ils essaient de s'évader..." 🐼

Ema 5E

"Il y a un siècle un village était installé à la place du lac. Les gens vivaient ici car ils étaient entourés d'ardoises et de roches normandes qu'ils exploitaient. Un jour ils trouvèrent une pierre étrange, luminescente et brillante. Ils la firent examiner par leur chef puis leur chamade mais personne n'avait jamais vu une pierre comme celle-ci. Alors s'approcha une vieille femme qui commença à crier en voyant la pierre : malédiction, cette pierre est envoyée par dieu ! Les gens ne la prirent pas au sérieux et oublièrent cette pierre. Mais un jour la malédiction frappa et de l'eau, sortie de nulle part, engloutit le village. Personne ne survécut..." 🐼

Marine 5D

"C'est l'histoire d'un village à GUERLEDAN. Une nuit j'ai entendu la voix magnifique d'une femme. Le lendemain elle chanta de nouveau et je me précipitai pour la voir, mais elle disparut dans le brouillard... ça fait maintenant une semaine que je ne l'ai plus aperçue. Mais ce soir je fais une nuit blanche et je vois la magnifique nageoire d'une sirène rose paillette"

Enora 5D

"Cette nuit j'ai été réveillée par un bruit étrange qui ressemblait à un mélange de pas et de plongeurs dans l'eau, comme si des personnes chuchotaient... Je me suis souvenue alors d'une légende qu'on m'avait racontée. Sous l'eau au fond du lac il y avait un petit village habité par d'étranges créatures qui sortent la nuit et rentrent au lever du soleil...Ces bêtes sont inoffensives et n'ont jamais fait de mal à personne. La rumeur raconte qu'elles se nourrissent d'algues ou se faufilent dans la cantine..." 🐼

Éden 5E

"Aujourd'hui nous sommes partis à 6h00 du matin pour GUERLEDAN. Là bas nous avons commencé par faire du canoë, nous savons appris rapidement à tourner. Le midi on est allés au réfectoire pour manger du steak et des frites ! L'après-midi nous avons repris les activités avec de la descente en rappel. Nous avons commencé à 7m puis 15m ! Nous sommes rentrés à vélo mais le vélo de noah s'est cassé et nous sommes arrivés 15 minutes en retard " ☐

Elisa 5D

"Tout commence quand on arrive à la base, nous récupérons les bagages et partons aux chambres. Très vite j'entends un étrange son qui vient du lac mais je ne prête pas attention et je pars faire du kayak... plus tard j'apprends qu'il y avait un village ici autrefois et je repense à ce bruit étrange qui me glace le sang... j'ignore ce bruit plusieurs heures même s'il se répète, je crois être le seul à l'entendre..." 🙄

Vianney 5D